

## Les Trois Mousquetaires dans une version 2.0 à Foix



Les Trois Mousquetaires : une série interactive et moderne. Photo DDM

"Qu'est-ce que c'est que tout ce monde ! Il y a de l'animation aujourd'hui !" Entre deux averses dimanche après-midi, les Fuxéens et Fuxéennes ont sorti leurs plus beaux impers et leurs plus jolies écharpes pour assister à la représentation des Trois Mousquetaires. Le rendez-vous était pris à 17 heures, sous les Halles, à côté de l'abbatiale. L'Estive distribuait à chaque spectateur un tabouret pliable, pour pouvoir suivre les déambulations du collectif 49 701 au fil du roman d'Alexandre Dumas.

### Un classique revisité

Soudain, au milieu de la foule, deux policières, matraque à la main, casquette et lunettes de soleil sur la tête, déambulent à travers les quelque 150 personnes de l'assistance. Les voilà qui se lancent dans un rapide et énergique résumé des épisodes précédents, tandis qu'apparaissent d'Artagnan, Athos, Porthos et Aramis. Et les voilà qui entonnent, en chœur, le générique de début. Car c'est le quatrième épisode d'une série absolument inédite, dans laquelle se lancent les comédiens. Fumigènes, jets de choux, apparitions aux balcons des bâtiments adjacents... Le public se lève, tend le cou, sursaute. Netflix et autres réalités virtuelles ne feront jamais mieux ! L'histoire elle aussi est dépoussiérée. Exit les mousquetaires pleins de panache ! Lors d'un conseil de quartier, les voilà reboutés au rang de voyous sans vergogne, rendant fou le voisinage. Ajoutez à cela quelques références au confinement, une manifestation digne des Gilets Jaunes, et un Louis XIII hilarant, et la magie opère. Les prochains épisodes sont à vivre à Couiza, dans l'Aude, au Château des Ducs de Joyeuse.